



## EDUCACIÓN | UNIVERSIDAD

## Los maestros apuestan por la innovación en materias específicas

Cerca de 90 personas asisten esta semana en la Universidad de Salamanca en Ávila al segundo 'Congreso Internacional de Investigación en Educación'

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

El salón de actos de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca acoge desde ayer y hasta mañana viernes la segunda edición del Congreso Internacional de Investigación en Educación: Didácticas Específicas.

Cerca de 90 personas entre estudiantes de Magisterio y profesores llegados desde distintos puntos de España e incluso desde el extranjero (hay participantes portugueses y mexicanos) asisten en Ávila al que es el único congreso de estas características que se celebra en España y a cuyo frente se sitúa Sonsoles Ramos Ahijado.

«Esperamos que el congreso sea punto de encuentro para trabajar la investigación desde las temáticas específicas», apuntó este miércoles la directora del congreso. Una investigación que, recalcó, debe ir de la mano con la innovación y las nuevas tecnologías, algo que se esfuerzan en hacer en las aulas de la Escuela de Educación y Turismo. «En nuestras clases trabajamos con las nuevas tecnologías», dijo, «y tenemos asignaturas de innovación. Intentamos que sea el momento para poner los recursos necesarios para que ellos lo puedan llevar a las aulas».

De hecho, sobre este tema habló también la primera de las ponentes, Ana María Botella, de la

Facultad de Magisterio de la Universidad de Valencia, que habló de la «necesaria unión de investigación e innovación para el futuro de los maestros del siglo XXI».

**LAS MENCIONES DE LA USAL.** Sobre éste y otros temas se debatirá pues a lo largo del resto de esta semana en la USAL abulense, inmersa en la celebración de su octavo centenario. «Abarcaremos distintos temas en distintas mesas unidas a las especialidades y menciones que tenemos en la Escuela de Educación y Turismo», anunció Ramos Ahijado, que recordó los grados de Maestro de Educación Primaria y de Educación Infantil existentes en el centro y las especialidades de Educación Musi-



Sonsoles Ramos Ahijado pronunció la primera charla de la tarde. / DAVID CASTRO

cal, Audición y Lenguaje y Lengua Extranjera e Inglés.

Y si bien se hará especial mención en la especificidad de las didácticas, los asistentes al congreso también abordarán la multidisciplinariedad de las materias, gracias a la presencia de profesionales de otras áreas, como resaltó la coordinadora del congreso.

Un congreso que, por cierto, se

celebra en Ávila «por la experiencia de la Escuela de Magisterio», en palabras de Ramos Ahijado. «Esperamos tener másteres, doctorados y posgrados», se mostró confiada la directora del congreso, que considera que ésta es una buena manera de «mostrar a los alumnos que sus trabajos no sólo se quedan en el papel, sino que se pueden divulgar».